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Объект исследования – социальная работа с детьми-сиротами в условиях детского дома.
Предмет исследования – проектирование досуговой деятельности детей-сирот.
Цель проекта – проектирование досуговой деятельности детей-сирот.
Методы исследования: использованы общенаучные методы (анализ и синтез, наблюдение, сравнение и сопоставление, эксперимент) и частично-научные методы (статистический анализ, анкетирование) математико-статистические и интерпретационные методы обработки данных, проектный подход, компьютерное проектирование.
Полученные результаты и их новизна: проанализированы причины сиротства в Республике Беларусь и динамика данного социального явления; рассмотрены актуальные формы и методы организации досуговой деятельности детей-сирот; проведено социально-психологическое исследование потребностей воспитанников ГСПУО «Детский городок Ленинского района г. Минска»; разработан проект социальной услуги по организации досуговой деятельности детей-сирот. 
Область возможного практического применения: результаты исследования могут быть использованы для работы, направленной на организацию досуга детей-сирот в детских домах.

Автор работы подтверждает, что приведенный в работе материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

Key words: ORPHANS, SOCIAL WORK, SOCIAL DESIGN, LEISURE ACTIVITIES.
Object of research – social work with orphaned children in an orphanage.
The subject of the study – the design of leisure activities of orphans.
Purpose of research – design the leisure activities of orphans.
Research methods: general scientific methods (analysis and synthesis, observation, comparison and comparison, experiment) and partially scientific methods (statistical analysis, questionnaire) mathematical-statistical and interpretative methods of data processing, project approach, computer design.
Obtained results and their novelty: the causes of orphan hood in the Republic of Belarus and the dynamics of this social phenomenon are analyzed; current forms and methods of organizing leisure activities of orphans are considered; a socio-psychological study of the needs of pupils of the State Educational Institution «Children's Town of Leninsky district of Minsk» is conducted; a project of social services for organizing leisure activities of orphans is developed.
Area of possible practical application:  the results of the study can be used for work aimed at organizing the leisure of orphans in orphanages.

The author of the work confirms that the material presented in the work correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their authors.
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